

¿Cómo vivir en Iglesia en América Latina?

Responder a la pregunta ¿cómo vivir en Iglesia? es celebrar a los cristianos en su tarea-misión en el presente de nuestra historia y es abocarse a responder a uno de los interrogantes más importantes de la juventud latinoamericana.

Una pasión por la vida fue solicitado por una serie de grupos universitarios chilenos después de escuchar al autor. No es una improvisación. Primero apareció en varias ediciones mimeografiadas para diversos cursos de teología en Argentina, Colombia y Chile. Sirvió de pauta para orientar los Capítulos provinciales de pueris al día de algunos Institutos de religiosas.

Luis Gallo se plantea el ser y el que-hacer de la Iglesia en la óptica latinoamericana.

Ya que la Iglesia se define como servidora de la humanidad, es lógico que todos los ministerios eclesiales deban ser analizados y cuestionados dentro de la misión que debe cumplir una comunidad servidora. Al mismo tiempo señala que el "ser" del cristiano es "servir". Esta misión es la misma de Cristo: hacer presente la vida, la salvación.

El autor asimila el aporte de los grandes pensadores actuales con los textos del Concilio Vaticano II y los de Medellín. Ello lo lleva a remontarse al más primitivo esquema de recopilación de la doctrina del Señor, la Didaché, para presentarnos los dos caminos el de la muerte y el de la vida.

El método pedagógico es excelente: ubicar, definir. En este aspecto "la salvación" es un capítulo privilegiado. Sin embargo, junto a la concepción griega de salvación notamos el vacío con respecto a la concepción indígena latinoamericana que se manifiesta en nuestra religiosidad popular.

El análisis de los textos bíblicos que iluminan el concepto de "vida" y las características de la primitiva comunidad cristiana es de gran valor para los lectores comprometidos cristianamente. Igualmente la denuncia de las falsas concepciones de la Fe, como la convergencia entre ella y el "hacer resurrección".

La integración de la Mariología dentro del esquema de la Eclesiología, aparece como una tarea que debemos realizar entre nuestros pueblos, donde la devoción a María padece una "situación de aislamiento".

Una pasión por la vida es un modo de definir la acción de Dios, de Cristo, de

la haga ser fiel a su misión y por lo mismo señale una esperanza a los pueblos de Latinoamérica.

F. A. R.

GALLO, LUIS. Una pasión por la vida. Aportes para una comprensión actual de de la Iglesia. ESEI, Santiago, 1975, 209 pp.

¿Cómo vivir en iglesia en América Latina? [artículo] F.A.R

Libros y documentos

AUTORÍA

F.A.R

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Cómo vivir en iglesia en América Latina? [artículo] F.A.R

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa